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Gesù è qui, ci accoglie a braccia aperte, grazie Signore che oggi mi hai chiamato, sono 
qui per incontrarti. 
Solo in te c’è salvezza, Signore. 
Siamo qui per benedire, una parola sola ci fa ricordare cosa Gesù ha detto: “Benedite e 
non maledite”, questa parola l’ha detta a tutti, quante volte devo benedire? Sempre, 
dobbiamo benedire tutte le situazioni che viviamo, solo così divento benedizione per tutti 
quelli che incontro. 
Dopo che ogni giorno riconsegni la vita a Cristo, devi benedire tutti, questa è la vita del 
figlio di Dio. 
Dio entrando nella mia vita, si prende cura di me, se gli ho consegnato la vita perché sono 
libero di seguirlo o meno. 
Posso evangelizzare anche senza parlare, con l’atteggiamento e la serenità che gli altri 
vedono, è la nostra vita personale che evangelizza. 
Benedire vuol dire; dire bene di… 
Maledire significa dire male di…, giudicare significa dire male di…, essere gelosi significa 
dire male di… 
Lodo il Signore per il mio passato così com’è stato, quel passato mi è servito per 
incontrare Gesù. 
Chi dunque di loro lo amerà di più?». Simone rispose: «Suppongo quello a cui ha 
condonato di più». Gli disse Gesù: «Hai giudicato bene». LUCA 7,42-43. 
Se incontri Gesù e inizi un percorso cristiano, un po’ per volta il Signore ti tira fuori dalla 
questa situazione che non è in linea con la sua parola. 
Ti senti perdonato? Ancora abbiamo i sensi di colpa per dei peccati di 50 anni fa, è il 
maligno che ci tenta con i sensi di colpa. 
Se il mio passato è pieno di peccati, chiedo perdono al Signore e Gesù cancella e 
dimentica i miei peccati, quando lo incontro. 
EBREI 11,6 
Senza la fede però è impossibile essergli graditi; chi infatti s'accosta a Dio deve credere 
che egli esiste e che egli ricompensa coloro che lo cercano. 
Noi dobbiamo perdonare tutti e riceviamo il suo perdono. Siamo vasi di creta che si 
screpolano. 
Per entrare nel Regno di Dio dobbiamo essere semplici come bambini, quel bimbo vede 
nel papà una figura importantissima. Dio ha disposto che per avere un bambino si richiede 
l’incontro di un uomo e una donna, nel mondo d’oggi è tutto sovvertito, la vita è manipolata 
in provetta. 
SALMO 103,1-4 
Benedici il Signore, anima mia, quanto è in me benedica il suo santo nome. Benedici il 
Signore, anima mia, non dimenticare tanti suoi benefici. Egli perdona tutte le tue colpe, 
guarisce tutte le tue malattie; salva dalla fossa la tua vita, ti corona di grazia e di 
misericordia. 
Aiutami Signore a non cadere sui soliti peccati che faccio, ognuno di noi sa dove cade, è 
lo Spirito Santo che ci guarisce da quel seme di peccato ereditato. 
Siamo stati educati a giudicare. 
Nessun uomo è ateo, perché tutti hanno ricevuto l’impronta di Dio, questi incontreranno 
Dio prima di altri. 



Dio è presente nel testo sacro. 
La parola deve diventare lampada ai miei passi, non posso più camminare senza, devo 
imparare il carattere di Dio un po’ per volta e devo uniformarmi a quel carattere, ovvero 
fare la sua volontà e mettere in pratica ciò che dice, così incominciamo ad avere il 
granellino di fede. 
Dio è comunità, con chi? Con il Figlio e lo Spirito Santo. 
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Senza fratelli non possiamo vivere. 
Diamo il benvenuto a chi è qui per la prima volta. 
Alleluia= lodiamo il Signore e i demoni se ne vanno se lo diciamo con preghiera sincera e 
non tanto per dire. 
Diventiamo cristiani se crediamo che questo è il libro sacro, l’autore è lo Spirito Santo, noi 
siamo i discepoli di Gesù. Migliaia di uomini l’hanno scritto e ce l’hanno tramandato 
inizialmente oralmente, molti libri della Bibbia li hanno trovati nelle catacombe e poi sono 
stati raccolti nel libro sacro. 
È un solo libro la Bibbia? No, è un insieme di libri. 
Il libro sacro è potenza, va messo aperto in casa, nel posto più importante con due ceri 
accanto per testimoniare che siamo seguaci di Gesù. 
COLOSSESI 3,16-17 
La parola di Cristo dimori tra voi abbondantemente; ammaestratevi e ammonitevi con ogni 
sapienza, cantando a Dio di cuore e con gratitudine salmi, inni e cantici spirituali. E tutto 
quello che fate in parole ed opere, tutto si compia nel nome del Signore Gesù, rendendo 
per mezzo di lui grazie a Dio Padre. 
Dobbiamo abituarci a interpretare ogni parola; dimorare= risiedere= accompagnare, dove 
ci sono io ci deve essere anche la parola, sia che stia mangiando, dormendo o vegliando, 
la parola deve vivere dentro di me e camminare con me, portiamoci anche solo il libretto 
con i quattro vangeli in borsa. 
La parola è una difesa, mi difende da male. Se mi avvicino per la prima volta, devo usare 
una chiave, quale? “In principio” Genesi 1 e Giovanni 1, 1-3: In principio era il Verbo, il 
Verbo era presso Dio e il Verbo era Dio. Egli era in principio presso Dio: tutto è stato fatto 
per mezzo di lui, e senza di lui niente è stato fatto di tutto ciò che esiste. 
Se credi che in principio era il Verbo, questo granellino di fede ti da il potere di diventare 
figlio di Dio e inizia la fede e Dio si farà conoscere, come? In modi diversi per ciascuno di 
noi. 
Dio ha iniziato con la parola, Dio è puro spirito poi si è fatto corpo con Gesù. 
EBREI 11,3 
Per fede noi sappiamo che i mondi furono formati dalla parola di Dio, sì che da cose non 
visibili ha preso origine quello che si vede. 
Dio voleva farsi conoscere perché gli uomini hanno inventato con la loro fantasia Dio, 
creando degli idoli, cose sbagliate tentati da satana, allora Dio si è manifestato per 
cambiare la mentalità dell’uomo. 
Il Dio di noi cristiani è comunità, Padre, Figlio e Spirito Santo. 
Cristo non è venuto solo per noi cristiani ma per tutti. 
Dio vuole salvare tutti, Dio ha creato tutto e ha creato me, esisto perché tu l’hai permesso 
Dio, anche fosse stato un atto di violenza. Isaia 43 dice che io esisto. 
Il nome di Dio è Javè= Io sono. 
Nel tuo cuore ci deve essere sempre una parola: “credo” che Dio ha creato tutto e anche 
me, se non credo la parola non dimora in me. 
EBREI 11,6 
Senza la fede però è impossibile essergli graditi; chi infatti s'accosta a Dio deve credere 
che egli esiste e che egli ricompensa coloro che lo cercano. 
Passo successivo è la fedeltà alla parola Dio, comincio a metterla in pratica. 



GIOVANNI 8,31-32 
Gesù allora disse a quei Giudei che avevano creduto in lui: «Se rimanete fedeli alla mia 
parola, sarete davvero miei discepoli; conoscerete la verità e la verità vi farà liberi» 
I problemi della chiesa diventano i miei, oggi molti non sono battezzati e poi man mano 
sentono l’esigenza di incontrare Dio e camminare con la chiesa e cambiare vita ma la 
chiesa ha le sue regole altrimenti ci sarebbe anarchia, ha stabilito che ci vogliono due anni 
per prendere il battesimo ma quella persona come può aspettare due anni, se vuole 
incontrare Gesù adesso? 
Oppure c’è il caso di chi ha ereditato il demonio e ad un certo punto della sua vita desidera 
incontrare il Signore, come posso aiutarlo? Questa è la realtà odierna. Innanzitutto non 
devo giudicarlo e avere un cuore di compassione, man mano inizierà in lui/lei un processo 
di conversione e perdono. 
Noi, come gruppo del Rinnovamento nello Spirito dobbiamo fare la prima 
evangelizzazione, accogliere queste persone e far loro la prima evangelizzazione con il 
primo annuncio, ossia il Kerigma: Giovanni 3,16: Dio infatti ha tanto amato il mondo da 
dare il suo Figlio unigenito, perché chiunque crede in lui non muoia, ma abbia la vita 
eterna. Aiutare queste persone a incontrare il Signore e il demonio se ne va ma attenzione 
che ritorna con altri sette è la condizione della persona è peggiore di quella prima se la 
casa è deserta, ossia non c’è la presenza dello Spirito Santo. (LUCA 11,26) 
Noi, del Rinnovamento abbiamo un compito, dire a chi non conosce Gesù: Io l’ho 
incontrato e la mia vita è cambiata. 
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Con il segno di croce, c’è già tutta la preghiera, la comunità è qui, siamo un pezzo del 
corpo di Gesù, diciamo al fratello grazie della tua presenza. 
Chi entra a porte chiuse? Gesù è qui, io ci credo, la fede inizia da qui, dove due o più sono 
riuniti nel suo nome, Io sono in mezzo a loro perché Gesù è fedele alle sue promesse, non 
perché siamo migliori degli altri. 
La Bibbia è il mio amico. 
Cosa fa Gesù? Ci dona la pace, venire alla preghiera significa ricevere la sua pace, in un 
mondo che non ti dà pace. Come la ricevo, ricevo lo Spirito Santo, Dio Padre lo dona a 
tutti coloro che glielo chiedono, senza Spirito Santo non posso essere figlio di Dio. 
Se son figlia sono anche erede, cosa ho ereditato? Il male, in quanto figlio di Adamo ed 
Eva, il peccato è accovacciato dentro di noi fin dalla nascita, rinunciamo al male ereditato 
per diventare figli di Dio ed eredi del suo Regno e ricevere il dono della salvezza per 
l’eternità. 
Ci hai riuniti per lodarti e ringraziarti. 
Guardiamoci in volto, il tuo volto è il volto di Gesù. 
Grazie Signore che ci hai permesso di essere qui oggi, vogliamo essere in comunione con 
coloro che avrebbero voluto essere qui ma non ci sono, preghiamo gli uni per gli altri, non 
comando Dio, li presento in preghiera e Gesù condurrà la loro storia. 
Siamo qui per camminare con te, Signore. 
La nostra presenza diventa benedizione senza neanche parlare. 
Dobbiamo perdonare tutti. 
Siamo figli di Dio perché accogliamo il Verbo. 
Gesù mi ama, vuole il mio bene. 
ROMANI 8,14-17 
Tutti quelli infatti che sono guidati dallo Spirito di Dio, costoro sono figli di Dio. E voi non 
avete ricevuto uno spirito da schiavi per ricadere nella paura, ma avete ricevuto uno spirito 
da figli adottivi per mezzo del quale gridiamo: «Abbà, Padre!». Lo Spirito stesso attesta al 
nostro spirito che siamo figli di Dio. E se siamo figli, siamo anche eredi: eredi di Dio, 
coeredi di Cristo, se veramente partecipiamo alle sue sofferenze per partecipare anche 



alla sua gloria. 
Lectio divina= leggere, meditare la parola letta. 
Grazie Papà che ci sentiamo figli tuoi, Abbà Padre, andremo tutti in Paradiso con te. 
Sappiamo cosa chiedere al Padre? Non lo sappiamo, perché molte preghiere che 
facciamo sono sbagliate, quando tutte le tue preghiere saranno esaudite vuol dire che 
abbiamo imparato a pregare. 
Gesù conduce la mia storia e vuole il mio bene. 
FILIPPESI 2,13-15 
È Dio infatti che suscita in voi il volere e l'operare secondo i suoi benevoli disegni. Fate 
tutto senza mormorazioni e senza critiche, perché siate irreprensibili e semplici, figli di Dio 
immacolati in mezzo a una generazione perversa e degenere, nella quale dovete 
splendere come astri nel mondo. 
Dobbiamo essere ubbidienti e venire al gruppo con la Bibbia, il libro dei canti e il 
quaderno per gli appunti per rileggere i passi durante la settimana. 
1GIOVANNI 5,14-17 
Questa è la fiducia che abbiamo in lui: qualunque cosa gli chiediamo secondo la sua 
volontà, egli ci ascolta. E se sappiamo che ci ascolta in quello che gli chiediamo, 
sappiamo di avere già quello che gli abbiamo chiesto. Se uno vede il proprio fratello 
commettere un peccato che non conduce alla morte, preghi, e Dio gli darà la vita; 
s'intende a coloro che commettono un peccato che non conduce alla morte: c'è infatti un 
peccato che conduce alla morte; per questo dico di non pregare. Ogni iniquità è peccato, 
ma c'è il peccato che non conduce alla morte. 
Lodare Dio in ogni circostanza anche negativa. 
Siamo chiamati a pregare per gli altri perché vogliamo il bene di tutti ma dobbiamo fare 
discernimento, un conto se sono fratelli di fede con i quali c’è già un rapporto, intercedo e 
prego per loro, anche se il cuore lo conosce solo Dio, diverso è il caso di persone che 
incontro sul tram o colleghi di lavoro di cui non so nulla, attenzione perché possono essere 
usate da satana e inizia un combattimento. 
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Essere grati al Signore per questo luogo che ci ha dato dove nessuno ci manda via. 
Siamo qui per cantare la misericordia di Dio, incontrare Gesù significa incontrare la sua 
misericordia. 
La misericordia è il più grande attributo di Dio. 
Io cerco il tuo volto di te ha sete il mio cuore. 
Siamo più di due riuniti nel suo nome, Gesù è qui. 
Dobbiamo avere la convinzione che veniamo qui per incontrare Gesù, non per altri motivi. 
La preghiera del cuore è ripetere il nome di Gesù. 
Santo è il Signore, cosa significa? Separato dal male, Gesù non ha mai peccato anche se 
vero uomo. 
Buono è il Signore, quando Gesù ha detto che Dio è buono? MARCO 10,17-18: Mentre 
usciva per mettersi in viaggio, un tale gli corse incontro e, gettandosi in ginocchio davanti 
a lui, gli domandò: «Maestro buono, che cosa devo fare per avere la vita eterna?». Gesù 
gli disse: Perché mi chiami buono? Nessuno è buono, se non Dio solo. 
Anche Gesù è buono perché figlio di Dio, la parola buono si riassume in: tu sei 
misericordia, Gesù. 
Se nessuno è buono, neanche noi lo siamo quando ci convertiamo, allora non devo più 
puntare il dito su nessuno, uccido dicendo tu sei stupido, allora cosa devo fare? Tapparmi 
la bocca. 
MATTEO 5,22 
Avete inteso che fu detto agli antichi: Non uccidere; chi avrà ucciso sarà sottoposto a 
giudizio. Ma io vi dico: chiunque si adira con il proprio fratello, sarà sottoposto a giudizio. 



Chi poi dice al fratello: stupido, sarà sottoposto al sinedrio; e chi gli dice: pazzo, sarà 
sottoposto al fuoco della Geenna. 
Anche il giustificato dal sangue di Gesù pecca sette volte al giorno. 
Il nostro parlare sia si si, no no, il resto vien dal maligno. Passi al silenzio se non vuoi 
recare dispiacere a qualcuno, altrimenti dicendo bugie commetti peccato. 
Il primo bugiardo è satana, come ha fatto a ingannare Eva? Con la bugia unita insieme 
all’orgoglio, come ha tentato lei, tenta anche noi. 
ROMANI 14,13 
Cessiamo dunque di giudicarci gli uni gli altri; pensate invece a non esser causa di 
inciampo o di scandalo al fratello. 
Esaminiamoci prima di agire o parlare; il mio comportamento dà scandalo al 
fratello/sorella? Allora mi controllo. 
Siccome non sappiamo pregare o cosa sia conveniente chiedere al Signore, lo Spirito 
Santo intercede per me. 
Noi formiamo un pezzo del corpo di Gesù, tu sai Signore chi è malato e non può venire al 
gruppo e chi è tornato indietro, in quest’ultimo caso è il maligno che lavora e noi dobbiamo 
strapparli dal fuoco e intercedere per loro, satana è astuto, ti fa dire: tu non hai bisogno di 
una comunità, dove ci sono fratelli e sorelle che pregano per te! 
Vuoi essere discepolo? Consegna la vita a Gesù senza riserve ogni giorno, man mano lo 
Spirito Santo manderà via un po’ per volta i sette vizi capitali che abbiamo ereditato, 
perché siamo tutti indemoniati perché figli di Adamo ed Eva. 
La strada della santità è ricordare le promesse di Gesù. 
Siate santi come Io sono Santo. 


